

Stellungnahme

Eingebracht von: Sturm, Alexandra
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

18.09.2020

Hiermit erhebe ich Einspruch gegen den geplanten Entwurf nachstehender Gesetzesänderungen im Rahmen der Covid-Gesetze: Epidemiegesetzes 1950Tuberkolosegesetz u.a.Änderung (41/ME) Die im Gesetzesentwurf enthaltenen Möglichkeiten der Freiheitseinschränkung sind absolut zu weit gehend und deshalb abzulehnen. Dieser Gesetzesentwurf ermächtigt drei Personen (auf jeweils Bundes-, Landes-oder Bezirksebene) Menschen wiederholt für einen Zeitraum von jeweils vier Wochen daheim einzusperren bzw. aus dem öffentlichen Bereich auszusperren. Dies entspricht einem willkürlichen totalitären System. Dieser Gesetzesentwurf hebelt unsere Grundrechte aus und stellt einen unverhältnismäßigen und überschießenden Eingriffe in unsere Grund-und Freiheitsrechte dar. Ich fordere den Gesundheitsminister auf, diesen Gesetzesentwurf zurückzuziehen.

Diese Vorgehensweise hat nichts mehr mit einer Demokratie zu tun und erinnert stark an 1933. Das haben wir hinter uns gebraucht.

Freundliche Grüße
Alexandra Sturm